



Intermède musical avec les voix somptueuses de la Chorale Claire-Joie et la prestation remarquable des trompes de chasse des Echos de Longueil



Millénaire de Saint-Martin

## Un final en beauté

L'année 2009 aura été incontestablement l'année de l'église Saint-Martin. Nul ne peut avoir oublié les nombreuses manifestations, musicales et culturelles orchestrées par la municipalité et les paroisses de la ville pour son millénaire. La journée

du 11 novembre, jour de la saint Martin, est venue clôturer en beauté cet événement avec un programme haut en couleur placée sous le signe du partage : pose, bénédiction et présentation du nouveau tympan sculpté, chorale et trompes de chasse, visite de l'église, remise du Trophée 2009 des Rubans du Patrimoine ainsi que la remise des prix aux lauréats du concours d'écriture organisé sur le thème du Millénaire. Nombreux encore ont été les Sartrouillois à répondre présents dans son chœur.

Église comble pour la rétrospective historique sur l'église Saint-Martin par Valérie Durnerin et Claire Delmas, « guides bénévoles » des visites organisées tout au long de l'année

